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会長 吉原　政美 運搬 谷内　翔勝
三課 遠藤　永康 運搬 黒萩　義和
三課 松本　翔太 生技 尾島　諒
Fe課 森園　孝治

Fe生産課

生管・運搬

発行元　総務課

創刊　H22. 2. 8

1件

1件

3件

1件

3件

1件

5件

5件

軽微な不適 改善の機会

1件

1件

第1生産課

第2生産課

第3生産課

㈱サンケー技工

過
去
の
不
具
合
対
策
や
予
防
な
ど

い
に
気
付
い
た
時
は
打
ち
上
げ
を

憶
し
て
い
る
方
法
と
現
在
と
の
違

ま
た

、
特
に
ベ
テ
ラ
ン
さ
ん
は
記

さ
い

。

ク
ツ
工
業
様
共
に
発
表
内
容

、
発

三
桜
工
業
様

、
フ
ル
ト
ン
プ
ロ
ダ

れ
さ
ま
で
し
た

。

　
発
表
さ
れ
た
方
は
本
当
に
お
疲

◆
改
善
事
例
発
表
会

表
態
度
に
つ
い
て
お
褒
め
の
言
葉

い
為

、
早
急
に
予
約
し
な
い
と
取

定
は
分
か
ら
な
い
で
し
ょ
う
が

、

れ
な
く
な
り
ま
す

。
十
一
月
の
予

日
に
屋
形
船
で
決
定
し
ま
し
た

。

　
今
年
の
忘
年
会
は
十
一
月
十
八
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を
頂
き
ま
し
た

。

出
欠
は
早
く
お
願
い
し
ま
す

。

◆
忘
年
会
に
つ
い
て

会
長
よ
り

し
ま
す

。

こ
れ
か
ら
も
改
善
活
動
を
お
願
い

百
人
以
上
乗
れ
る
屋
形
船
は
少
な

々
あ
り
ま
す

。

確
に
伝
わ

っ
て
い
な
い
案
件
が
時

　
管
理
者
変
更
時
に
決
め
事
が
正

用
し
変
化
し
な
い
よ
う
に
し
て
下

手
順
書
や
過
去
ト
ラ
集
な
ど
を
活

が
変
わ

っ
て
し
ま
い
ま
す
の
で

、

5/23～26　内部監査実施社 内 改 善

お
願
い
し
ま
す

。

六
月
一
日
朝
礼
・
社
長
講
話

◆
決
め
事
引
継
ぎ
に
つ
い
て

5.27　清掃活動羽
生
善
治
の
名
言

。
将
棋
棋
士
と
い
う
勝

負
の
世
界
で
生
き
る
第
一
人
者
が
語
る

「
勇
気

」
の
重
要
性

。

運
命
は
勇
者
に
微
笑
む

名
言
・
格
言

偉
人
が
残
し
た
勇
気
に
関
す
る

6.24　清掃活動

25歳になりました(*´ω｀*)
いつまでも健康でいて下さいねっ

生産管理課 松子

50歳ですが・・
大丈夫け？(。´･ω･)？

♬娘っちハピバ♬

My　Room
クロミCyan　LOVE♡

7月誕生の人を紹介します

編
集
後
記

U・E、リリーズ、TANMATSUの3

チームによる清掃活動です。

皆さんご苦労様でした。
毎年恒例のブラックバス釣りに野尻湖まで行

きました、釣果は2日で5匹サイズも小さく今

年はあまり良くなかったです。 山口

6月11日 ベルーナドームへ西武対ヤクルト戦に行っ

てきました。

いつものペナントレースとは違う交流戦ならではのイベ

ントもあり盛り上がりました。3対2で

応援チームは負けましたが楽しかったです。

一課 H

久しぶりに鎌倉に行ってきまし

た！！

神社や有名なスポットを巡り良い旅

でした。紫陽花も綺麗に咲いていて

癒されました☆ Fe課

趣味のDIYで物置小屋を制作し

てます。

屋根は仕上げたので、あとは外

壁と内装やれば完成なので頑

張って作りたいと思います。

2課 林

第1生産課監査の様子

みんなで古河総合公園でBBQをしま

した。乾杯をしてとても楽しかったで

す。 実習生 テン

ゴールデンウィーク明けに近所の

おじいちゃん、おばあちゃんの家

でバーベキューを開きました。大勢

集まっていろいろな話をしまし

た。いい思い出になりました。

実習生 ニャン
最近買ったおすすめの1冊を紹介

します。「黄泉のツガイ」という

漫画で、内容は長くなるのでここ

では省きますが、作者は他にも大

人気作品を書いている方なので、

面白いです。ぜひ読んでみてくだ

さい。 三課 F

G＆G、いちごの2チームに

よる清掃活動です。

暑い中お疲れ様でした。。

会長・顧問による今回の社内改善は、必

要場所のLED蛍光灯増設や従来のLED

を軽量タイプへの交換改善です。いつも

いつもご苦労様です。

Fe課下屋新設工事の様子

第2生産課下屋新設工事の様子

ベトナム実習生三期生のガンさんが家庭の

事情により急遽退社しベトナムへ帰国しま

した。長期間本当にお疲れ様でした。

今
年
も
早
い
も

の
で
、
半
年
が
過

ぎ
ま
し
た
が
皆

さ
ん
の
投
稿
の

お
蔭
で
無
事
社

内
報
も
発
行
出

来
て
お
り
ま
す
。

あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
は
五
類
に
移

行
し
ま
し
た
が
、

最
近
身
近
な
方

も
再
感
染
し
た

と
聞
い
て
お
り

ま
す
の
で
、
皆
さ

ん
気
を
付
け
ま

し
ょ
う
。


